

ペルー国内で八重瀬町人会発足

ペルー国内の東風平町人会と具志頭村人会が今年で日本移民110周年を迎えるにあたり、八重瀬町人会（クニガミ・ホレヘ会長）を立ち上げました。今年の2月には八重瀬町人会の第一回総会も開催され、初代役員を選出。現在は毎月、町人会メンバーの親交を深めるため、多くの子どもたちも参加して親睦会を開催しています。八重瀬町では、今年4月、新しい町人会発足を記念して「ペルー八重瀬町人会発足記念誌」と町旗を提供しました。そのお礼として八重瀬町人会からペルーの伝統的な風景を描いたタペストリーの寄贈がありました。添えられたお礼状には「皆様からのご好意が町人会の生活向上へとつながりました。我々は、祖先の文化や絆を守り、組織の発展のため、さらなる努力をお約束します」と感謝の言葉が綴られています。



八重瀬町人会より寄贈いただいたタペストリー（右から中村信吉町長と伊集守和副町長）



八重瀬町人会のメンバー（ペルーにて撮影）

南部商業高校 各競技、発表会で大健闘

8月から9月にかけて行われたボウリングやワープロ競技、研究発表会などで入賞を収めた南部商業高校の生徒たちが10月5日、八重瀬町役場を訪問し、中村信吉町長に成績を報告しました。ボウリングでは、第24回東海北信越高等学校選手権兼高体連加盟高校全国選抜大会の団体で準優勝、個人で準優勝を果たしました。また、マーケティング部は第8回九州地区高等学校生徒商業研究発表会で商品開発や地域の活性化について取り組んだ成果を発表し、優秀賞を飾りました。さらに、平成21年度沖縄県高等学校商業実務競技大会のワープロ競技、技能の部で団体優勝、個人で優勝・準優勝、3位5席と入賞を独占しました。



八重瀬町敬老会が開催されました

八重瀬町敬老会が10月15日、具志頭改善センターで開催され、約500名が集まりました。式典の中では、中村信吉町長から長寿に対する喜びとこれからの活躍を願うあいさつがありました。式典後の余興には、中央保育所と第2ぐしかみ保育園から可愛らしい遊戯や八重瀬歌舞団による島うたと舞踊が演じられ参加者を大いに楽しませました。また本町では、今年トーカ子祝い112名、カジマヤー祝い21名の皆様が節目の祝いを迎えています。さらに、今年度で7名の方が新百歳を迎えられ、現在百歳以上の高齢者の方々が22名いらっしゃいます。本町では、トーカ子祝・カジマヤー祝・新百歳の皆様に祝い金を贈呈しています。



八重瀬町敬老会の様子



トーカ子祝いを迎えた写真左から新垣善久さん・吉さん夫婦と、知念榮昌さん・春子さん夫婦

十五夜 各地で伝統芸能が披露される

五穀豊穡を祈願する豊年祭が10月3日、4日東風平や具志頭、富盛、友寄など各字で行われ、迫力ある獅子舞や勇壮な棒術、華麗な舞踊・演劇が披露されました。字具志頭では3年に1度行われる綱引きに多くの町民が参加して綱を引き五穀豊穡を願いました。また東風平の豊年祭には伝統ある棒術からジュウニン頭を中心とした獅子舞も盛大に披露されました。



第4回壮年八重瀬町スローピッチソフトボール大会 健康、交流を目的に開催

日頃運動不足になりがちな壮年を対象に、スローピッチソフトボール大会が10月6日から14日の期間に東風平ソフトボール場等を会場（ナイター）にして行われました。大会の開催をとおし健康づくり、地域間の交流を図り親睦と融和を推進していくことを目的に開催されています。9チーム約130人が参加する中、決勝戦は東風平チームが長毛チームを5対3で破り優勝を果たしました。



ときわ苑 生け花クラブ 展示会を開催しました

特別養護老人ホームときわ苑では、毎年9月の敬老月間にちなんで、苑内の生け花クラブの方々が生けた花を町内の方にも観てもらいたいと琉球銀行東風平支店において展示会を開催しました。今年は9月12日から15日までの期間に開催しました。クラブに入っている佐渡山キヨさんは、「私たちの生けた花が多くの方の目にとまり楽しんでもらえればうれしです」と満足そうに話しました。また、琉球銀行の上田美保子支店長は「きれいな生け花のおかげで店内が鮮やかになりお客さんを気持ちよく迎えられます」と話しました。



第1次総合計画 基本計画について答申

八重瀬町総合開発審議会（神谷栄助会長）が9月24日、第1次総合計画「基本計画案」をまとめ中村信吉町長に答申を行いました。「大地の活力とうまんちゅの魂が創り出す自然共生の清らまち」を町の将来像に掲げその実現に向けて①産業の振興による魅力と活力あるまちづくり②調和のとれた安全・安心のまちづくり③人と自然が共生する環境にやさしいまちづくり④結の心で支え合うふれあいのまちづくり、など8つの計画を掲げています。神谷会長は「協働の精神でつくる町民が主役のまちづくりを推進することを期待します」と話しました。中村町長からは、「計画を基に町が一体となって信頼関係を築くことが大切。子どもから大人までが夢を描けるまちづくりのため、今後も指導をお願いしたい」と基本計画の答申に期待を込めました。

